

L'étoile Absinthe

Un troisième ange sonne de la trompette. Une étoile en feu tombe sur le tiers des fleuves et des ressources en eau. Son nom est absinthe. L'absinthe dont il est question ici n'est pas la boisson, mais la plante elle-même qui est très amère. C'était la plante d'Artémis, déesse grecque qu'on tenait pour responsable de mort violente. Dans la Bible, la plante absinthe est associée à la mort par empoisonnement de l'eau. C'est aussi le signe d'une punition divine.



Texte biblique

Le premier ange sonna de la trompette : il y eut de la grêle et du feu mêlés de sang, et ils tombèrent sur la terre ; le tiers des arbres fut brûlé, et toute l'herbe verte fut brûlée. Et le second ange sonna de la trompette. Ce fut alors comme si une grande montagne en feu se jetait dans la mer. Le tiers de la mer devint du sang et le tiers des créatures vivantes dans la mer moururent et le tiers des navires furent détruits. Le troisième ange sonna de la trompette. Il tomba alors du ciel une grande étoile qui brûlait comme une torche. Elle tomba sur le tiers des fleuves et sur les sources d'eau. Et le nom de l'étoile était Absinthe. Et le tiers des eaux devint de l'absinthe ; et beaucoup de gens moururent des eaux, parce qu'elles étaient devenues amères. Le quatrième ange sonna de la trompette et le tiers du soleil fut frappé, le tiers de la lune et le tiers des étoiles.



Description

La gravure révèle le troisième ange dans le ciel sonnant de la trompette. L'auteur s'attache à illustrer les conséquences de l'empoisonnement de l'eau potable dont parle le texte biblique. Deux hommes en premier plan meurent au bord d'une rivière. Effrayé, un homme s'enfuit en courant sur un pont. Autour d'un puits à bascule, un homme boit à même un seau, mais un autre va tomber à terre comme les deux autres morts qui gisent déjà sur le sol. Près de la maison, on voit même quelqu'un aller chercher de l'eau au puits avec un porte-seaux.

